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Entrevista / Arturo Ávila (Diputado - Morena) 

 

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “No se van a tocar 

los 2.2 billones de pesos, ya que alrededor de 700 miles de 

millones de pesos forman parte de inversiones a largo plazo, es 

decir, no son inversiones liquidas para poderse tocar, mil 600 son 

parte de la cartera del Infonavit, es decir, tampoco son fondos 

líquidos, es una cartera de la cual no se puede dispones. La Ley 

del Infonavit pretende hacer un crédito mucho más barato y 

eficiente, lo que queremos es apertura, transparencia, cuentas 

claras y eficiencia del Infonavit”. 
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